

いじば川池運務所の荷役

係二十八番節分職場。長く

間わたる余社の彈圧と差

別に雨え、遅くばかりの低賃金生活は苦しみながら、あくまでも三池労組の旗のもとに団結し、闘いつぶる五人の仲間たちがいる。

竹林 博さん
平松善夫さん

四十九歳。勤続三十五年。妻に母・子とも一人の家族も。もともと操車手として富浦駅に勤務していたが、そこを追い出され、今まごこく。

木下 章さん

五十一歳。勤続三十年。妻との間に子ども三人。はじめ時炭の

コングレバ係だったのが、人事

一港運電→港駅→機電、そして

じにくヒリーワーク配転を食ひた。

「ね、ほかにはやらない

らがないでしょ」と笑う。

酒井昭二さん

四十九歳。勤続三十四年。妻の間に子ども三人。はじめの船渠の営業→運転から時炭をくぐり抜け、後ごくへ。営業→

運転を追い出されるとき、スト

抗議。「港務所の反合スト指

令第一号です」、と胸をはる。

林田 勉さん

向って左から、林田勉

さん、酒井昭二さん、平

松善夫さん、竹林博さん、木下章さんの五人。

団結している者の信頼か

らか、見よ明るいほほ笑み。



春闘について思う

三川指導部 猿渡 孝良

長期化する不況と、ノフレのなかで雇用不安が、各職場でわざわざしてきました。

安と中小企業の倒産が続

き、深刻さを加えて

支払い能力】などの説を述べま

石炭業も鉄鋼の上割操業需

要の縮小、輸入炭との間の価格差

を緩和するため、時炭が増加してしま

り、公休出勤、残業などの規制と経費の節減、あるいは定期時間にお

七八春闘での三・三・九アップの

を補うのが困難になってしまった。

その結果、期末手当の家計の不足

活費の増大分など将来のことを考

えて重要な経費です。それに公

学入学、高校進学、結婚、土地、通勤過多でいくだけです。高溫多

争いトーナメントを

春闘について思う

記

手

春闘について思う

記

春闘について思う

記

春闘について思う

記

春闘について思う

記

春闘について思う

記

春闘について思う

記

口には出せぬ“三井”月給制が恥しい低賃金

あきれる賃金

本所指導部 杉野 栄治

荒尾の決起集会に参加して

反失業の闘いを

春闘への決意

姿の仲間を一人ずつ紹介。その

第三種郵便物認可

第三種郵便物認可</